

DESPERTAR EN LA IV REPÚBLICA

JOSÉ AGUSTÍN ORTIZ PINCHETTI

Elecciones distintas del pasado

LA GRAN DIFERENCIA de esta elección con las de antes en el estado de México es la intensa preparación que responde a un cambio democrático en la forma de organizar los comicios. Hace años y por generaciones, en esta entidad se prevenían como una cosa natural los fraudes. Las últimas elecciones que ganó el PRI se caracterizaron por la manipulación. Hoy la novedad está en la voluntad de las organizaciones gubernamentales y del propio Presidente para organizar elecciones limpias.

UN EJEMPLO SON las acciones en las que la Fiscalía Electoral y otras instituciones han participado. A continuación algunas de ellas:

DESDE HACE VARIOS meses, la Fiscalía Electoral ha participado, junto con las instituciones encargadas de la organización de los comicios, en mesas semanales de seguridad con el fin de atender cualquier incidente federal que se llegara a presentar con motivo del proceso. Junto al INE, la SSPC y la Guardia Nacional se estableció todo un mecanismo de acompañamiento a los procesos electorales. Incluso se brindó seguridad a los candidatos que así lo solicitaron.

DESPLIEGUE MINISTERIAL. LA Fiscalía Electoral, junto con la Fiscalía General de la República, movilizó a las entidades en las que habrá elecciones a cerca de quinientos funcionarios. Éstos recibieron capacitación en materia de delitos electorales federales durante varios días y al finalizar fueron examinados para acreditar su conocimiento en la materia. Desde el 1º hasta el 5 de junio, personal ministerial se encontrará de manera permanente en el estado de México y Coahuila para atender las denuncias de la ciudadanía.

ACCIONES DE BLINDAJE electoral. El personal de la Fiscalía Electoral asistirá a las oficinas de la Secretaría de Bienestar en ambas entidades con la finalidad de evitar que los recursos públicos federales sean utilizados para beneficiar a alguno de los candidatos que participan en esta jornada.

HASTA ESTE DÍA, la Fiscalía Electoral ha recibido cerca de 20 denuncias por posibles delitos electorales federales, todas están siendo investigadas de manera exhaustiva por el personal ministerial. Estaremos en alerta ante cualquier incidente que llegue a presentarse. Para esta elección, invito a la ciudadanía a participar, con la seguridad de que desde las instituciones del Estado mexicano se velará para que su voto sea respetado y de no ser así actuaremos conforme a la ley para sancionar a los responsables.

